
順序 発　　言　　者 要　　　　　　　　　　　旨
1 ＊ 粕 谷 葉 子 ① 障害者スポーツについて 市・こ 健　福

② 溝口南口の開発事業と土地収用について ま　ち 建　設
③ 音楽のまちかわさきについて 関係局
④ ペットの飼育放棄抑制のための条例改正について

2 ＊ 山 崎 直 史 ① 横浜市営地下鉄３号線の延伸について 市　長 教育長
② 子育て支援策について こども 健　福
③ 障害者施策について ま　ち 関係局
④ 伝統文化の継承と音楽のまちづくりについて 　

3 ＊ 浜 田 昌 利 ① 商店街支援策について 経　労 健　福
② 観光対策について 関係局
③ 障害者支援について

4 ＊ 勝 又 光 江 ① 横断歩道の設置について 教育長 ま　ち
② はるひ野小中学校の増築計画について 建　設 関係局
③ 高校奨学金について 　 　
④ 市民館ホール・大会議室等の利用について
⑤ 新百合ヶ丘駅周辺道路の混雑解消について

5 ＊ 山 口 和 子 ① ＮＰＯ支援について 市・こ こども
② 産後家庭支援ヘルパー派遣事業について 経　労 環　境
③ 環境推進センターについて 関係局

6 ＊ 飯 田 満 ① 市　長 副市長
総　務 総　企

② 治水・雨水対策 財　政 建　設
　宮前平駅周辺浸水被害について 宮　前 関係局

　 ③ 総合計画・行財政改革タウンミーティングについて

7 浅 野 文 直 ① 市　長 市・こ
こども 経　労

・有馬・東有馬コミュニティバスについて ま　ち 交　通
② 出資法人「川崎冷蔵株式会社」の経営改善計画に 関係局

ついて
③ 支援を必要とする児童、身障者、ＤＶ被害者の支

援策について
・障害者入所施設について
・児童相談所について
・母子自立支援入所施設やシェルターについて

④ 給与の官民比較の方法と現状について
8 ＊ 沼 沢 和 明 ① 共同募金について 総　務 健　福

② 選挙開票事務と病院内投票について ま　ち 建　設
③ 地籍調査について 選　管 関係局
④ 区（市）役所駐車場管理について

9 ＊ 斉 藤 隆 司 ① 水害対策について 総　務 こども
② 登戸土地区画整理事業について 経　労 健　福
③ 商業活性化について ま　ち 建　設
④ 国有地への特養ホーム、保育園建設について 関係局

10 ＊ 玉 井 信 重 ① 向ヶ丘遊園駅周辺の街づくりについて 病管者 市・こ
② 多摩スポーツセンターについて 健　福 ま　ち
③ 病院事業の課題について 建　設 多　摩
④ 介護保険の充実について 病　院 関係局
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等々力球場のあり方及び等々力球場・等々力陸上
競技場のネーミングライツ導入について

総合都市交通におけるコミュニティ交通のあり方
について



順序 発　　言　　者 要　　　　　　　　　　　旨
11 ＊ 青 木 功 雄 ① 市内中小企業エコ化支援事業等について 市・こ 経　労

② 川崎国際環境技術展２０１１について 環　境 健　福
③ 健康増進事業及び交通不便地域支援事業について 関係局

駅までマラソンランナーズカフェ
12 ＊ 花 輪 孝 一 ① 仮称リサイクルパークあさおについて 市　長 副市長

② 雨水貯留施設の利活用について こども 環　境
③ 公共施設（橋梁）の長寿命化について 健　福 建　設
④ 障がい児・者にかかる利用料等の支払いについて 会　計
⑤ 川崎北部保健医療圏の医療体制について 　

13 ＊ 宮 原 春 夫 ① 町内会館のバリアフリー化支援について 市　長 総　企
② 市民まつりについて 市・こ 健　福
③ 福祉バスについて 建　設 関係局
④ 京急八丁畷駅前の安全対策について
⑤ 土地取得について 　

14 ＊ 青 山 圭 一 ① 区役所における市民サービスについて 市　長 総　企
② 登戸土地区画整理事業の取り組みについて ま　ち 建　設
③ 病院事業の経営健全化について 多　摩 麻　生
④ 生田緑地ゴルフ場の整備について 病　院 関係局

15 ＊ 西 村 晋 一 ① 食育と乳幼児健診について 教育長 市・こ
② 校内暴力と教育コミュニケーションについて こども 経　労
③ 生産コストに資する技術開発について 健　福 ま　ち
④ ＷＥＢアクセシビリティについて 関係局 　
⑤ 住宅政策基礎調査事業について 　 　

＊印 は 一 問 一 答 方 式
答　　弁　　者


